

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 04.07.2008



Mutpol

Die „Alpenkönige“ brauchen noch Geld

TUTTLINGEN - Die „Alpenkönige“ der Gotthilf-Vollert-Schule haben Besuch von ihren Paten bekommen. Bei dieser Gelegenheit stellten die Schüler Arman, Armin, Bartosz, Benjamin, Nikolai und Philipp Details der Überquerung des Alpenhauptkammes vor. Die Paten Dr. Friedel, Petra Schmidt-Böhme, Harald Schmid, Irene Kohler und Bäckermeister Dietmar Link waren beeindruckt von den exakten Vorplanungen, von den vielen Trainingswanderungen und von dem enormen Engagement der Lehrkräfte, die die Gebirgsroute vergangenes Wochenende abgelaufen sind, um etwaige Gefahren auszuschalten.

Klassenlehrer Clemens Maier berichtete, dass vom Alpenverein noch drei Jugendleiter mitwandern, die dieses „Alpenkönige-Projekt“ als Schulung ausweisen können. Irene Kohler, eine der Paten, fand das Projekt toll, denn „dies fördert das Selbstbewusstsein und gibt diesen jungen Menschen viel mit auf ihrem weiteren Lebensweg“. „Leider“, so Schulleiter Volker Schmidt, „haben wir erst wenige Mitmenschen begeistern können, einen Euro pro erwanderten Höhenmeter zu stiften.“

Wer hier noch Gutes tun möchte, könne auf das Spendenkonto 392 990 bei der Kreissparkasse Tuttlingen zum Beispiel 20 Euro für 20 Höhenmeter spenden oder am Freitag das von der Bäckerei Link kreierte „Alpenkönige-Brot“ auf dem Wochenmarkt in Tuttlingen, bei Mutpol oder den Filialen der Bäckerei Link erwerben.